



SOECHI GROUP
士志集團



新高記 SINGAPORE KOO KEE RESTAURANT
SINGAPORE • CHINA • INDONESIA

Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Kadisbudpar Sumut Hadiri Imlek Fair 2023 yang Digelar di Perumahan Medan Green Park



Kadisbudpar Sumut Zumri Sul Thony berfoto bersama para undangan lainnya.



Kadisbudpar Sumut Zumri Sul Thony meninjau "Stand Pameran Kebudayaan."

MEDAN (IM) - Perayaan Imlek yang merupakan salah satu dari empat perayaan tradisional Tionghoa akan segera tiba.

Masyarakat Tionghoa di seluruh dunia, termasuk di Indonesia bersiap menyambutnya dengan sukacita.

Kawasan perumahan Medan Green Park di ujung Jalan STM Titi Kuning Medan, mulai Jumat (6/1) hingga Minggu (15/1) menyelenggarakan Imlek Fair 2023.

Kegiatan ini didukung Fast Link Even Organizer dan Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Sumatera Utara dan Medan.

Di jalan raya perumahan Medan Green Park didirikan sebuah

panggung besar.

Selain itu juga dibangun sekitar 50 stand yang menjajakan berbagai macam kuliner dan produk khusus Sumatera Utara.

Di antaranya yang paling menarik adalah "Stand Pameran Kebudayaan dan Karya Seni Tradisional China" yang didirikan oleh pekaligrafi dan pelukis terkenal Medan Rong Jun Xiang.

Stand tersebut memamerkan lukisan pemandangan alam dan kaligrafi menyambut Imlek karyanya.

Upacara pembukaan diadakan pada malam hari pertama pukul 19.30 WIB. Hampir 1.000 warga Tionghoa termasuk warga non etnis Tionghoa hadir dalam acara

tersebut.

Mereka memadati jalan-jalan kawasan perumahan tersebut. Dua barongsai menampilkan atraksi di atas panggung dan di jalan raya. Suara genderang bertalu-talu memecakkan telinga.

"Dewa Kekayaan" sibuk membagikan hadiah keberuntungan kepada para undangan. Pemandu acara Chen Zhan Long dengan hormat meminta semua undangan untuk berdiri dan menyanyikan lagu kebangsaan "Indonesia Raya".

Selanjutnya ditampilkan atraksi "Kwan Im Seribu Lengan" sebagai pembuka acara. Kemudian tokoh agama Islam, Hindu, Katolik, Kristen, dan Buddha secara bergantian

memimpin doa.

Ketua panitia persiapan Edwin Winata menyampaikan laporan. Zhang Guo Xin atas nama komunitas Tionghoa menyampaikan pidato untuk mengucapkan terima kasih kepada panitia penyelenggara Imlek Fair 2023. Untuk memberikan kontribusi dalam mendorong interaksi seni budaya Indonesia dan Tiongkok.

Selain itu juga mendorong perkembangan industri pariwisata Indonesia. Ia lalu mengucapkan Selamat Tahun Baru Imlek kepada semua. Semoga meraih keberkahan di Tahun Kelinci ini.

Kadisbudpar (Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata) Su-

matera Utara Zumri Sul Thony atas nama Gubernur Sumatera Utara Edy Rahmayadi menyatakan Indonesia adalah negara multietnis, pemerintah menghormati agama dan kepercayaan serta adat kebiasaan berbagai etnis di Indonesia.

Tahun Baru Imlek telah terdaftar sebagai Hari Libur Nasional.

Imlek Fair 2023 ini diharapkan dapat meningkatkan pertukaran seni budaya dan kerukunan beragama semua etnis di Indonesia. "Gong Xi Fa Cai".

Kepala Dinas Pariwisata Kota Medan Edward Parapat menyampaikan sambutan atas nama Wali Kota Medan Bobby Nasution.

Dia mengingatkan semua

orang untuk mematuhi langkah-langkah pencegahan epidemi yang ditetapkan pemerintah selama perayaan Imlek. Karena pandemi belum sepenuhnya hilang. "Selamat Tahun Baru Imlek kepada Anda semua," ucapnya.

Kemudian kaligrafer dan pelukis Rong Jun Xiang menyerahkan karya seni kepada Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Sumatera Utara Zumri Sul Thony dan Kepala Dinas Pariwisata Kota Medan Edward Parapat.

Acara hiburan dimeriahkan dengan penampilan para penyanyi, peragaan busana, atraksi barongsai, penampilan Dewa Kekayaan dan lainnya. • idn/din



KI-KA: Liao Ru Song, Chen Ping Zhi, Huo Bao Guo, Yan Ming Sen, Huang Fu Yin dan istri, Rong Jun Xiang dan istri, Chen Cong Zao dan istri.



Suasana Imlek Fair yang berlangsung meriah.



KI-KA: Liao Ru Song, Yang Ming Sen, Chen Cong Zao, Rong Jun Xiang, Chen Ping Zhi, Huang Fu Yin dan istri dan Xu Fan Ying.

Merayakan Tahun Kelinci dengan Harapan Baru di Pullman Ciawi Vimala Hills

KEGEMBIRAAN

menyambut Tahun Baru Imlek atau yang dikenal dengan Festival Musim Semi memberikan inspirasi bagi Pullman Ciawi untuk menciptakan pengalaman dan cerita yang tak terlupakan bagi setiap tamu melalui dekorasi warna-warni, kenikmatan bersantap, dan perayaan tradisi yang dikemas secara meriah.

Sejak minggu pertama bulan Januari, tamu disambut dengan lentera gantung tradisional Tiongkok serta ornamen peprpaduan warna merah & oranye pertanda keberuntungan, kesehatan dan kelimpahan.

"Momen liburan bersama keluarga dan teman untuk menyambut Tahun Kelinci juga dilengkapi dengan suguhan hidangan perayaan dengan rasa yang otentik, yang secara eksklusif dikurasi oleh Tim Chef kami yang tersaji untuk makan siang, makan malam dan menu kudapan," ujar Gilles Tressens, General Manager Pullman Ciawi Vimala Hills Resort Spa & Convention.

Untuk menikmati hi-



Damar Restaurant di Pullman Ciawi Vimala Hills

dangan prasmanan dengan ragam menu makanan tradisional dan kontemporer Tiongkok, serta menu favorit Tahun Baru Imlek serta Yee Sang sebagai lambang kemakmuran dapat dinikmati di Damar Restaurant.

Tersedia juga makanan pembuka yang segar, ca-

milan gurih, beragam sup, mie & tumisan rasa oriental, menu utama makanan Tiongkok dan aneka kue.

Adapun Chinese New Year Spring Buffet disajikan secara prasmanan pada malam Tahun Baru (21 Januari 2023) dan makan siang di Hari Tahun Baru (22 Januari

2023).

Selain itu, pertunjukan Lamien Live Cooking Show dan Long Spout Tea Performance juga akan menambah kemeriahan suasana bersantap.

Tidakhanya pada hari tahun baru, selama bulan Januari 2023, Damar

Restaurant juga menyediakan Golden Lantern Saturday Buffet Dinner melalui sajian prasmanan yang menawarkan ragam menu favorit Tahun Baru Imlek.

Makan malam prasmanan tersedia pada 7, 14, 21 dan 28 Januari 2023.

Untuk perayaan keluarga dan acara reuni, Restoran Damar memiliki 2 ruang makan pribadi yang masing-masing dapat menampung hingga 12 orang.

Sementara itu Salak Bar & Lounge yang lokasinya terletak di jantung resor, mengundang para tamu un-

tuk bersenang-senang, bersantai, dan merasakan suasana pegunungan bersama keluarga, orang terkasih dan teman.

Tersedia berbagai suguhan manis termasuk koleksi kue bertema Festival Tahun Baru Imlek.

Menambah kemeriahan, ada Pertunjukan Barongsai yang akan tampil pada malam Tahun Baru Imlek dan pada hari Tahun Baru Imlek.

Barongsai akan menari di area lobi sambil menyantap selada dan amplop merah dari genggamannya para penonton, yang diharapkan membawa keberuntungan dan kemakmuran di Tahun Baru.

Merayakan Tahun Baru Imlek di Pullman Ciawi Vimala Hills Resort Spa & Convention merupakan momen terbaik.

Reservasi dapat dilakukan di 0251 - 830 - 6888 atau h9061-re@accor.com. Atau untuk informasi lebih lanjut tentang pilihan tawaran menginap, bersantap, dan acara khusus, dapat mengunjungi www.pullman-ciawi-vimalahills.com. • lus



Hidangan prasmanan dengan ragam menu makanan tradisional dan kontemporer Tiongkok



Chinese New Year Theme Cake

Konjen Tiongkok di Medan Gelar Pertemuan dengan Warga Tiongkok di Luar Negeri

MEDAN (IM) - Untuk mengimplementasikan semangat Kongres Nasional ke-20 Partai Komunis Tiongkok sekaligus menyampaikan perhatian dan cinta kasih partai dan pemerintah Tiongkok kepada warga Tiongkok di luar negeri, Konsulat Jenderal Tiongkok di Medan, Rabu (11/1) lalu mengadakan pertemuan dengan tema "Kehangatan Menyambut Musim Semi" untuk menghibur warga Tiongkok di luar negeri.



Suasana pertemuan yang diselenggarakan Konjen Tiongkok di Medan.



Konjen Zhang Min (tengah belakang) berfoto bersama dengan Wakil Konjen Xu Chunjuan, Direktur Urusan Konsuler Konsul Zhao Kumpeng, Atase Konsuler Jiang Jiawen serta perwakilan warga Tiongkok di luar negeri.

Konjen Zhang Min menghadiri dan membagikan "Paket Kehangatan Menyambut Musim Semi" kepada perwakilan perusahaan Tiongkok, sekolah Tionghoa, media, dan perwakilan warga Tiongkok lainnya yang hadir dalam pertemuan tersebut.

Wakil Konsul Jenderal Xu Chunjuan, Direktur Urusan Konsuler Konsul Zhao Kumpeng dan Atase Konsuler Jiang Jiawen menghadiri acara tersebut.

Konjen Zhang Min pertama-tama menyampaikan ucapan selamat Tahun Baru

Imlek yang tulus kepada perwakilan warga Tiongkok di luar negeri. Sekaligus menyampaikan pengakuan atas peran aktif yang dilakukan warga Tiongkok di luar negeri untuk mendorong interaksi dan kerja sama berbagai bidang antara Tiongkok dan Indonesia.

Konjen Zhang Min menyatakan tahun 2022 merupakan tahun tonggak sejarah partai dan negara. Kongres Nasional Partai Komunis Tiongkok ke-20 berhasil diselenggarakan.

Ini adalah sebuah pertemuan yang sangat penting

yang diselenggarakan pada momen kunci saat Tiongkok memulai perjalanan baru untuk membangun negara modern sosialis secara komprehensif serta memasuki target perjuangan seratus tahun kedua.

Menyusun cetak biru pembangunan sebuah negara modern sosialis secara komprehensif dan mendorong kebangkitan besar bangsa Tiongkok dengan modernisasi gaya Tiongkok secara komprehensif. Serta menatap terompet zaman berjuang menuju perjalanan baru.

Dalam beberapa tahun terakhir, kemitraan strategis komprehensif Tiongkok-Indonesia terus diperdalam. Kedua kepala negara bertemu dua kali tahun lalu.

Sepenuhnya mencerminkan tingkat tinggi dan kekhususan hubungan Tiongkok-Indonesia.

Tiongkok yang lebih terbuka dan dunia yang saling menguntungkan akan menyuntikkan lebih banyak dorongan bagi kerja sama internasional.

Selain itu juga akan membawa peluang baru bagi perkembangan hubungan

Tiongkok-Indonesia.

Konjen Zhang Min memberikan penjelasan kepada perwakilan warga Tiongkok di luar negeri mengenai kondisi penyesuaian kebijakan pencegahan dan pengendalian pandemi Covid-19 negara Tiongkok yang baru serta langkah-langkah terbaru untuk hubungan personel Tiongkok dan negara asing.

Dia menyatakan pemerintah Tiongkok selalu berpegang pada prinsip "rakyat yang utama, hidup yang utama" dan secara tepat waktu mengoptimalkan kebijakan pencegahan pandemi.

Selain itu juga meningkatkan keilmiahian dan akurasi langkah pencegahan dan pengendalian pandemi serta menjamin produksi dan kehidupan juga kebutuhan medis dan kesehatan.

Sekaligus meminimalisir dampak pandemi terhadap perekonomian dan masyarakat.

Konsulat Jenderal Tiongkok di Medan akan terus menjunjung konsep pembangunan yang "berpusat pada rakyat" serta secara aktif mempraktekkan konsep "berorientasi pada rakyat, diplomasi untuk rakyat".

Juga terus meningkatkan fungsi kekonsuleran, untuk memberikan layanan konsuler yang lebih berkualitas dan efisien untuk warga Tiongkok di luar negeri yang berada di wilayah konsuler.

Perwakilan warga Tiongkok di luar negeri sepakat menyatakan "Paket Kehangatan Menyambut Musim Semi" membawa perhatian dan cinta kasih partai dan pemerintah Tiongkok bagi warga Tiongkok luar negeri. Membuat semua orang merasakan kehangatan.

Sebagai orang Tiongkok di luar negeri, mereka sangat bangga dengan kemakmuran dan kesejahteraan Tiongkok.

Meskipun terpisah ribuan kilometer, namun saya merasa tanah air Tiongkok ada di belakang saya dan konsulat Tiongkok ada di sisi saya.

Di tahun baru ini, mereka akan terus memberikan kontribusi untuk mendorong interaksi dan kerja sama serta hubungan persahabatan antara Tiongkok dan Indonesia. • idn/din

PSMTI Riau Bagikan 475 Paket Imlek ke Warga Tionghoa Kurang Mampu di Pekanbaru

RIAU (IM) - PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Riau, PSMTI Pekanbaru dan Perwanti (Persaudaraan Wanita Tionghoa Indonesia) Riau, Minggu (8/1) lalu membagikan 475 paket Imlek kepada warga Tionghoa kurang mampu di Pekanbaru. Pembagian paket Imlek tersebut dilakukan di Kantor Sekretariat PSMTI Riau, Jalan Setiabudhi.

Paket Imlek diserahkan secara simbolis oleh Ketua PSMTI Riau Stephen Sanjaya, Ketua Dewan Pembina PSMTI Riau Peng Suyoto, Ketua Dewan Penasehat Syukur, Ketua Perwanti PSMTI Riau Suyati Sali didampingi pengurus lainnya.

"Baksos rutin dilaksanakan setiap menyambut Tahun Baru Imlek. Tahun ini, terdapat 475 paket Imlek yang dibagikan kepada warga Tionghoa yang kurang mampu," kata Stephen Sanjaya.



Pengurus PSMTI Riau, PSMTI Pekanbaru dan Perwanti berfoto bersama warga penerima paket Imlek.

Dia menambahkan paket Imlek terdiri dari angpao, makanan ringan dan minuman.

"Tidak hanya di momen Imlek, baksos berupa pemberian paket dilaksanakan juga di momen ke-

agamaan, seperti perayaan Idul Fitri, Waisak, Natal dan Hari Raya Nyepi," jelasnya.

Dia mengungkapkan, jumlah paket Imlek yang dibagikan meningkat dibandingkan tahun

sebelumnya. Paket juga dibagikan ke rumah warga yang tidak bisa hadir ke Sekretariat PSMTI Riau karena sakit.

Selain itu, warga juga diberikan kupon pengobatan gratis

yang akan dilaksanakan pada tanggal 15 Januari mendatang di Mal Pekanbaru.

"Kami berharap paket dan kupon pengobatan gratis dapat membantu warga Tionghoa yang

merayakan Tahun Baru Imlek," ungkap Stephen.

Sementara itu, Wakil Ketua PSMTI Riau Bidang Media dan Humas Ket Tjing menambahkan paket Imlek disalurkan juga melalui Pusdiklat Bumi Suci Maitreya.

"Sebanyak 475 paket Imlek dibagikan hari ini. Ada yang datang langsung ke sekretariat, ke Pusdiklat Bumi Suci Maitreya maupun yang langsung di antar ke rumah," imbuhnya.

Salah satu penerima paket Imlek Lenawati (53) merasa sangat terbantu dengan paket yang diterimanya.

"Paket berisi berbagai kebutuhan untuk Tahun Baru Imlek. Terima kasih untuk PSMTI Riau. Mudah-mudahan pemberian paket Imlek dapat berlangsung setiap tahun," kata perempuan yang tinggal di Jalan Paus, Pekanbaru tersebut. • idn/din

Kelenteng Tay Kak Sie Semarang Berikan Bantuan ke Warga Terdampak Banjir



Ketua Chen Yu Lin dan Ketua Lin Wen Bin secara simbolis menyerahkan bantuan ke perwakilan warga.

SEMARANG (IM) - Beberapa hari terakhir, Semarang diguyur hujan yang sangat lebat sehingga menyebabkan banjir yang parah di berbagai tempat.

Rumah warga terendam banjir, aliran air dan listrik terputus. Hal ini sangat menyulitkan kehidupan masyarakat.

Agar dapat membantu aksi penanggulangan bencana kepada warga terdampak bencana

dengan baik, Kelenteng Tay Kak Sie Semarang, Minggu (8/1) lalu menyerahkan sumbangan berupa 100 pcs kain sarung dan 100 paket cinta kasih kepada warga terdampak bencana banjir.

Mereka berperan aktif mengatasi masalah sandang dan pangan warga terdampak banjir.

Pada Jumat (6/1) sore lalu terjadi banjir besar di kawasan perumahan Dinar Indah di Tem-

balang Meteseh, Semarang. Banjir tersebut disebabkan jebolnya tanggul sungai sepanjang 20 meter.

Genangan air setinggi dada orang dewasa.

Sejumlah warga menyelamatkan diri ke atap rumah dan dievakuasi oleh tim gabungan.

Seorang korban mengatakan banjir datang secara tiba-tiba. Saat itu, dia sedang berada di halaman



Ketua Chen Yu Lin secara simbolis menyerahkan bantuan ke salah seorang warga.

rumahnya dan melihat air datang dari segala arah dan memenuhi rumahnya.

Korban lumpuh terjebak di dalam rumah saat banjir datang dan meninggal dunia.

Para korban terutama anak-anak dan wanita dievakuasi ke masjid dekat lokasi banjir dan sebagian dibawa ke pusat pelatihan tak jauh dari rumah sakit setempat.

Wali Kota Semarang menyebutkan 147 warga terdampak oleh banjir. Selain itu, dua orang warga lainnya meninggal dunia. Air mulai surut setelah 19.00 WIB.

Ketua Yayasan Kelenteng Tay Kak Sie Chen Yu Lin menyatakan hujan lebat meresahkan hati warga. "Kami terus memperhatikan perkembangan situasi banjir, juga secara aktif menyumbangkan bantuan logistik serta membantu

warga yang terdampak banjir. Dan dengan penuh kesungguhan melakukan tanggung jawab sosial Kelenteng Tay Kak Sie," ujarnya.

Ketua Yayasan Min Nan Gong Hui Semarang Li Wen Bin mengatakan Setelah terjadi bencana hujan lebat dan banjir, pihaknya aktif memberikan bantuan ke daerah terdampak bencana dan secepatnya memberikan bantuan. • idn/din



Masjid tempat evakuasi korban banjir.



Rombongan Kelenteng Tay Kak Sie berfoto bersama warga terdampak bencana banjir.



Kelenteng Tay Kak Sie menyumbangkan bantuan logistik ke kawasan terdampak banjir.